

Tomado de la Agencia Cubana de Noticias.

La Habana, 15 dic (ACN) Con su medalla de plata olímpica en Tokio, que estuvo muy cerca de ser oro, el saltador de longitud [Juan Miguel Echevarría](#) se ganó el derecho a estar entre los 10 atletas más destacados de Cuba en el presente año 2021.

Echevarría, campeón mundial bajo techo de Birmingham 2018 y medallista de bronce del planeta en Doha 2019, “rozó” la gloria en la cita estival de la capital japonesa, donde se le escapó el título en el último salto de la competencia.

A esa sexta ronda llegó ubicado en el primero lugar con un brinco de 8.41 metros (m), pero el griego Miltiadis Tentoglou le “arrebató” la presea dorada igualando esa marca.

Entonces, ante el empate en el registro de 8.41 m, Tentoglou fue el campeón gracias a que su segundo mejor salto (8.15 m) estaba por encima del logrado por el cubano (8.09 m), quien apenas pudo saltar en tres ocasiones y no pudo mostrarse a plenitud debido a una lesión.